
BürgerInnen haben uns mitgeteilt, dass die Wege auf der Rabeninsel (Höhe Rabeninselbrücke, 
Schlenkerweg) zwei große Ausbuchtungen zur Saale hin aufweisen. Dies birgt vor allem 
Gefahren für Kinder, ältere und gehbeeinträchtigte Menschen und RadfahrerInnen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Ist dieses Problem der Verwaltung bekannt? 
2. Wann wird der Schaden am Weg beseitigt werden? 

 
 
gez. Dr. Silke Burkert 
Ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 
 


